



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 434
08 de agosto de 2019

"Los barrios de Quito y la Universidad Central caminamos juntos por nuestro desarrollo"

En el auditorio de la Carrera de Trabajo Social de la Universidad Central del Ecuador, se llevó a cabo el primer encuentro entre los barrios y el Municipio del Distrito Metropolitano de Quito denominado "Los Barrios de Quito y la Universidad Central del Ecuador caminamos juntos por nuestro desarrollo", en donde se presentó el aporte de los estudiantes de Trabajo Social en el desarrollo de las comunidades barriales de la ciudad.

En el encuentro se hicieron presentes autoridades y delegados como: Patricio Camacho delegado de la Federación de Barrios de Quito, Tamara Argudo coordinadora de Vinculación con la Sociedad de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas, Alejandro Páez, Diana Villamar, Sandra Cervantes y Jorge Piedra docentes de la carrera de Trabajo Social.

Karem Zúñiga estudiante de séptimo semestre, explicó que el proyecto se realizó en 13 barrios de la ciudad de Quito: La Raya, Oriente Quiteño, La Magdalena, Ferroviaria, Jesús del Gran Poder, San Juan, Atucucho, Comuna de San José de Cocoto, entre otros, donde se realizaron diagnósticos para identificar problemas y necesidades de tipo social.

Finalmente, Teresa Salazar responsable de la Casa Somos Ferroviaria, felicitó a todos los estudiantes que trabajan con uno de los proyectos llamado "Más amor y cero agresión vacacional", donde realizan juegos, enseñanzas, manualidades, salidas, entre otros. **D.V.S.**

